

L'armée du Nicaragua qualifie de brutale la campagne dont elle est la cible



Managua, 25 juillet (RHC)- Le chef de l'armée du Nicaragua, le général Julio César Avilés, a qualifié de brutale la campagne contre cette institution militaire, orchestrée par des groupes d'opposition qui ont été à la tête de la tentative de coup d'état de l'année dernière.

Lors d'une rencontre avec des directeurs de médias, le général Julio César Avilés a assuré qu'aucune mesure à même d'entraîner ce pays centraméricain dans un conflit militaire ne sera prise par les troupes nicaraguayennes.

Il a également rappelé que les forces armées ont centré leur travail sur la protection des hôpitaux et sur le renforcement de la stratégie pour éviter des atteintes à la sécurité au cours des trois mois de crimes de haine contre le peuple.



Radio Habana Cuba